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  ABBYY FineReader 11.0.102.583 Corporate/Professional Edition Repack/Portable by KpoJIuK_Labs


	

ABBYY FineReader 11 - intelligent document recognition, which will help in a few minutes to convert paper documents, as well as any types of PDF-files into editable formats 
 This program is for personal use in homes and offices, which will help achieve the following objectives: 

 • Make changes to paper documents without retyping and formatting to create electronic documents from paper; 
 • Converted into editable documents look bad quality: photographed by a camera phone, faxed, etc.; 
 • recognize and handle documents with complex formatting: a multi-level content, illustrations, tables (magazine pages, price lists, reports, etc.); 
 • scan and OCR documents for inclusion in an electronic archive with a searchable 

 Key features: 

 • Conservation of the total clearance. With the revolutionary technology of adaptive recognition ADRT ® 2.0 (Adaptive Document Recognition Technology) program accurately recognizes documents with complex formatting. The new version of ABBYY FineReader analyzes the document as a whole, while fully preserving its logical structure: TOC, and hyperlinks, multi-level headings, page numbers, headers and footers, captions for pictures, as well as font styles, and headers. 
 • Easy to use. The program's interface contains a window with sample scripts. For ease of use scenarios are divided into groups, save the settings made in the same window. The user selects the appropriate script for converting and one click gets edited copy of the document. The user can identify the documents in the program step by step. To reduce the number of clicks and faster work with the program on the top panel handed down the basic steps: the call window with sample scripts, click the "Open" and "Save", it helps to minimize the time to find the appropriate actions in the program menu. 
 • Mobile phone instead of the scanner. The new version supports all popular models of scanners and multifunction devices, and also correctly recognizes texts pictures taken with a digital camera or camera phone. For processing images taken by camera phone, the program provides the following functions: correcting trapezoidal distortion, elimination of noise and blurring. 
 • Support for most world languages. ABBYY FineReader recognizes documents on 186 languages based on Cyrillic, Latin, Greek and Armenian alphabets, languages supported on the basis of hieroglyphic writing. The new version introduces a new recognition language - Korean, thus we continue to expand the list of non-alphabetic languages. For the 39 languages provided for spell checking. The system successfully detects documents that combine text in two or more languages, including documents containing a "mixture" of alphabetic and hieroglyphic languages. 
 • Automatic language recognition. Using intelligent algorithms, ABBYY FineReader will automatically receive information about the languages in which the written document, and use it for recognition. 
 • Saving to PDF and PDF / A formats. The program includes all the options are saved in searchable PDF (text under image, text over image, only text and pictures, just pictures). The user can protect the created PDF-file with a password. 
 • Optimized for multicore processors. An increasing number of computers equipped with a two-or quad-core processors. Intelligent algorithms ABBYY FineReader can effectively parallelize the various steps of processing a document (image preprocessing, analysis of the structure, recognition, synthesis document) and fully utilize all the power of machines with multicore processors. 

 What's new in the 11th version: 

 • Increased speed and accuracy of identification documents 
 Speed of processing documents has increased by 20% 
 The new black-and-white document processing up to 45% faster compared to the recognition of color images, which also saves up to 70% of hard disk space 
 • Advanced mode provides quick recognition of the gain in recognition rate up to 70% compared to the standard mode used by default. Mode is useful for problems in which the recognition accuracy is less important than speed. 
 • Improved recognition and preservation of the structure of multi-page documents (Technology ADRT) 
 Up to 25% improved recognition of the tables and up to 15% - of pictures and graphs 
 • Added repair vertical headers and footers 
 40% improved detection of text in the margins - headers and footers 
 • Create electronic books in popular formats, fb2, ePub ® and others to be read on portable devices 
 The program supports the preservation of e-book formats (fb2, ePub), and others, it will help to quickly make an electronic copy for - book-reader, tablet, Smartphone and other portable devices. 
 • Support for new formats to save documents, including DjVu and OpenOffice.org Writer 
 11 ABBYY FineReader recognizes and converts document images and PDF-format files directly in the Open Office.org Writer (ODT), accurately preserving the original formatting. Also, the product can even save results to a format DjVu, which is particularly popular with users, recognizing books and scientific papers. 
 • An improved interface will increase productivity 
 The new editor will edit the styles directly in the program documents ABBYY FineReader. Users can view all the styles used in the document, modify, or combine them. Changes are automatically applied to the entire document, eliminating the manual adjustment of the text. Scan mode allows you to quickly recognize the result of errors in the text. 
 • Separation of the package on different pages of documents 
 This tool is useful when scanning in a single stream of several documents. By dividing the package into separate pages of documents, you can improve the quality of treatment of each of them through a more precise development of the technology ADRT, and spread over time to work with different documents. This feature is especially useful when processing large volumes of documents and dissimilar sets of scanning documents on an office MFP. 
 • Improved recognition of photographs of documents 
 Photos of the documents obtained by the camera or mobile camera devices are recognized more accurately, their original formatting preserved better. It also expanded the possibility of adjusting for the typical shooting images shortcomings, such as Align line on bends facing pages of the book or correction of trapezoidal distortion. 
 • New tools for image processing of documents 
 Now image editor includes a complete set of tools for image pre-processing documents. Users can adjust the brightness and contrast of the image intensity levels of light and shadow. Changes can be applied to individual pages or all pages at once. 
 • Improved work with PDF 
 The program has three predefined modes saved in the format PDF - maximum quality, minimum size, or balanced mode. The new version has improved compression technology (MRC), so the file size when saving to PDF is reduced to 5 times. 
 • Support for 189 languages (original version) 
 11 ABBYY FineReader recognizes documents on 189 languages, added Arabic, Vietnamese, and Turkmen (Latin). 
 • Improved application ABBYY Screenshot Reader (for registered users only ABBYY FineReader 11) 
 ABBYY Screenshot Reader creates images of any area of the screen, recognizes and saves them to text in an editable format. The new version of the application the opportunity to more accurately define the size of the area to photograph. 

 Compare versions of ABBYY FineReader: 

 • The use of 
 Professional Edition. Individual use in homes and offices 
 Corporate Edition. Corporate users in your organization 
 • Type of license 
 Professional Edition. One license per seat 
 Corporate Edition. One license per seat. One license for the simultaneous access of several jobs 
 • Scalability 
 Professional Edition. Individual license 
 Corporate Edition. It is possible to connect additional licenses 
 • Installation 
 Professional Edition. Installation on each computer manually 
 Corporate Edition. Automatic network installation, license management utility monitors the use of software on the workstations on the LAN 

 Features of version: 

 • Type: Plant | unpacking portable (by Punsh) 
 • Languages: Russian | English | Ukrainian 
 • Treatment is carried out (crack-Pafnutiy761) 
 • Cut: Help (excluding En / Ru / Ua), fonts 
 • Optional: grab settings from Settings.reg 

 Command line options: 

 • Silent install Bldg. Version: / S / IC 
 • Silent install prof. Version: / S / IP 
 • Unpacking the portable building. Version: / S / PC 
 • Unpacking the portable prof. Version: / S / PP 
 • It is also possible to select the directory for the installation: After all the keys you need to add / D =% path% Example: fayl_ustanovki.exe / S / IC / D = C: \ FineReader 

 Year: 2012 
 Platform: Windows XP/Vista/7 
 Language: English / Russian / Ukrainian 
 Medicine: not required (Sew) 
 Size: 206.42 MB 

 ABBYY FineReader 11 - интеллектуальная система распознавания документов, которая поможет за считанные минуты преобразовать бумажные документы, а также любые типы PDF-файлов в редактируемые форматы 
 Это программа для индивидуального использования дома и в офисе, которая поможет решить следующие задачи: 

 • вносить правки в бумажные документы без перепечатывания и форматирования, создавать электронные документы на основе бумажных; 
 • переводить в редактируемый вид документы плохого качества: сфотографированные камерой мобильного телефона, полученные по факсу и т.п.; 
 • распознавать и обрабатывать документы со сложным форматированием: многоуровневым содержанием, иллюстрациями, таблицами (журнальные страницы, прайс-листы, отчеты и т.п.); 
 • сканировать и распознавать документы для внесения в электронный архив с возможностью поиска по тексту 

 Основные особенности: 

 • Сохранение полного оформления. Благодаря революционной технологии адаптивного распознавания ADRT®2.0 (Adaptive Document Recognition Technology) программа точно распознаёт документы со сложным форматированием. Новая версия ABBYY FineReader анализирует документ как единое целое, при этом полностью сохраняя его логическую структуру: оглавление и гиперссылки, разноуровневые заголовки, номера страниц, нижние и верхние колонтитулы, подписи к картинкам, а также стили шрифтов и заголовков. 
 • Легкость использования. Интерфейс программы содержит окно с типовыми сценариями. Для удобства использования сценарии поделены на группы, настройки сохранения вынесены в это же окно. Пользователь выбирает подходящий сценарий конвертирования и за один щелчок мыши получает редактируемую копию документа. При необходимости пользователь может распознавать документы в программе шаг за шагом. Для уменьшения количества кликов и более быстрой работы с программой на верхнюю панель вынесены основные действия: вызов окна с типовыми сценариями, кнопки «Открыть» и «Сохранить», это помогает минимизировать время на поиск нужного действия в меню программы. 
 • Мобильный телефон вместо сканера. Новая версия программы поддерживает работу со всеми популярными моделями сканеров и многофункциональных устройств, а также корректно распознаёт фотографии текстов, сделанные с помощью цифрового фотоаппарата или фотокамеры мобильного телефона. Для обработки изображений, сделанных с помощью фотокамеры мобильного телефона, в программе предусмотрены следующие функции: исправление трапециевидных искажений, устранение шумов и нечёткости изображения. 
 • Поддержка большинства мировых языков. ABBYY FineReader распознаёт документы на 186 языках на основе кириллицы, латиницы, греческого и армянского алфавитов, поддерживаются языки на основе иероглифического письма. В новую версию программы добавлен новый язык распознавания – корейский, тем самым мы продолжаем расширять список неалфавитных языков. Для 39 языков предусмотрена проверка орфографии. Система успешно распознаёт документы, объединяющие тексты на двух и более языках, в том числе документы содержащие «смесь» алфавитных и иероглифических языков. 
 • Автоматическое определение языка распознавания. Используя интеллектуальные алгоритмы, ABBYY FineReader автоматически получает информацию о языках, на которых написан документ, и использует ее при распознавании. 
 • Сохранение в PDF и PDF/A форматы. В программе доступны все опции сохранения в PDF с возможностью поиска (текст под изображением, текст над изображением, только текст и картинки, только изображение). При необходимости пользователь может защитить созданный PDF-файл паролем. 
 • Оптимизация для многоядерных процессоров. Все большее число компьютеров оснащается двух- или четырехъядерными процессорами. Интеллектуальные алгоритмы ABBYY FineReader позволяют эффективно распараллелить различные шаги обработки документа (предварительная обработка изображения, анализ структуры, распознавание, синтез документа) и полностью использовать всю мощность машин с многоядерными процессорами. 

 Что нового в 11-й версии: 

 • Увеличение скорости и точности распознавания документов 
 Скорость обработки документов возросла на 20% 
 В новом черно-белом режиме обработка документов быстрее до 45% по сравнению с распознаванием цветных изображений, что также экономит до 70% места на жестком диске 
 • Улучшенный режим быстрого распознавания обеспечивает выигрыш по скорости распознавания до 70% по сравнению со стандартным режимом, используемым по умолчанию. Режим пригодится для задач, в которых точность распознавания менее важна, чем скорость. 
 • Улучшенное качество распознавания и сохранения структуры многостраничных документов (технология ADRT) 
 На 25% улучшено распознавание таблиц и на 15% - картинок и графиков 
 • Добавлено восстановление вертикальных колонтитулов 
 На 40% улучшено определение текста на полях документа – заголовках и колонтитулах 
 • Создание электронных книг в популярных форматах fb2, ePub® и др. для чтения на портативных устройствах 
 Программа поддерживает сохранение в форматах электронных книг (fb2, ePub) и др., это поможет быстро сделать электронную копию для - бук-ридера, планшета, смартфона и других портативных устройств. 
 • Поддержка новых форматов сохранения документов, включая DjVu и OpenOffice.org Writer 
 ABBYY FineReader 11 распознает и преобразует изображения документов и PDF-файлов непосредственно в формат Open Office.org Writer (ODT), точно сохраняя первоначальное форматирование. Также в продукте появилась возможность сохранять результаты распознавания в формате DjVu, который особенно популярен у пользователей, распознающих книги и научные труды. 
 • Усовершенствованный интерфейс повысит производительность работы 
 Новый редактор стилей поможет редактировать документы непосредственно в программе ABBYY FineReader. Пользователи могут просматривать все стили, использующиеся в документе, изменять их или объединять. Изменения автоматически применяются ко всему документу, избавляя от ручной корректировки текста. Режим проверки результата распознавания позволит быстро исправить ошибки в тексте. 
 • Разделение пакета страниц на разные документы 
 Этот инструмент полезен при сканировании в едином потоке сразу нескольких документов. Разделив пакет страниц на отдельные документы, можно повысить качество обработки каждого из них за счет более точной отработки технологии ADRT, а также разнести во времени работу с разными документами. Эта возможность будет особенно полезна при обработке больших объемов документации и при сканировании наборов разнородных документов на офисном МФУ. 
 • Улучшенное распознавание фотографий документов 
 Фотографии документов, полученных при помощи фотоаппарата или камеры мобильного устройства, распознаются точнее, их исходное форматирование сохраняется лучше. Также расширены возможности корректировки типичных для фотосъемки недочетов изображений, например, выровнивание строки на сгибах страниц разворота книги или исправление трапецевидных искажений. 
 • Новые инструменты для обработки изображений документов 
 Теперь редактор изображений включает в себя полный набор инструментов для предобработки изображений документов. Пользователи могут настраивать значения яркости и контрастности изображений, уровни интенсивности света и тени. Изменения можно применить к отдельным страницам или ко всем страницам сразу. 
 • Улучшенная работа с форматом PDF 
 В программе есть три предопределенных режима сохранения в формат PDF - максимальное качество, минимальные размеры или сбалансированный режим. В новой версии улучшена технология сжатия (MRC), благодаря чему размер файла при сохранении в PDF уменьшается до 5 раз. 
 • Поддержка 189 языков (в оригинальной версии) 
 ABBYY FineReader 11 распознает документы на 189 языках, добавлены арабский, вьетнамский и туркменский (латиница). 
 • Усовершенствованное приложение ABBYY Screenshot Reader (только для зарегистрированных пользователей ABBYY FineReader 11) 
 ABBYY Screenshot Reader создает снимки любой области экрана, распознает их и сохраняет текст в редактируемый формат. В новой версии приложения появилась возможность более точно задавать размер области для снимка. 

 Сравнение версий ABBYY FineReader: 

 • Использование 
 Professional Edition. Индивидуальное использование дома и в офисе 
 Corporate Edition. Корпоративное использование в организации 
 • Тип лицензии 
 Professional Edition. Одна лицензия на рабочее место 
 Corporate Edition. Одна лицензия на рабочее место. Одна лицензия на одновременный доступ нескольких рабочих мест 
 • Масштабируемость 
 Professional Edition. Индивидуальная лицензия 
 Corporate Edition. Возможно подключения дополнительных лицензий 
 • Установка 
 Professional Edition. Установка на каждом компьютере вручную 
 Corporate Edition. Автоматическая сетевая установка; утилита управления лицензиями отслеживает использование программы на рабочих станциях в локальной сети 

 Особенности версии: 

 • Тип: установка | распаковка portable (by Punsh) 
 • Языки интерфейса: русский | английский | украинский 
 • Лечение: проведено (crack-Pafnutiy761) 
 • Вырезано: справки (кроме En/Ru/Ua), шрифты 
 • Дополнительно: подхват настроек из Settings.reg 

 Ключи командной строки: 

 • Тихая установка корп. версии: /S /IC 
 • Тихая установка проф. версии: /S /IP 
 • Распаковка портативной корп. версии: /S /PC 
 • Распаковка портативной проф. версии: /S /PP 
 • Также возможен выбор каталога для установки: После всех ключей необходимо добавить /D=%путь% Пример: файл_установки.exe /S /IC /D=C:\FineReader 

 Год выпуска: 2012 
 Платформа: Windows XP/Vista/7 
 Язык интерфейса: русский/английский/украинский 
 Лекарство: не требуется (Вшито) 
 Размер: 206,42 МБ
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